



Colegio Médico
de Chile A.G.



COLEGIO DE QUÍMICOS FARMACÉUTICOS
Y BIOQUÍMICOS DE CHILE A.G.



COLEGIO DE CIRUJANO
DENTISTAS DE CHILE A.G.



COLEGIO DE
BIOQUÍMICOS DE CHILE

#LaSaludEsUnDerecho



¡MOVILIZACIÓN!
7 de abril ¡Participa!



SALUD DEBE SER PRIORIDAD PARA EL ESTADO

Basta de improvisación, debemos tener una política de Estado de largo plazo en esta materia, de modo que la salud sea un derecho universal plenamente ejercido por nuestros compatriotas. Las Autoridades de salud deben estar basadas en criterios técnicos y no políticos



ATENCIÓN OPORTUNA Y PARA TODOS LOS CHILENOS

Se debe reforzar la atención primaria, dotar de equipos de salud en todos los rincones de Chile.

Mayor presupuesto para que FONASA amplíe coberturas y NO más preexistencias, NO más discriminación, Ni más alzas de planes injustificadas en las ISAPRES.

Una política justa de ACCESO A MEDICAMENTOS.



CALIDAD EN LA ATENCIÓN

Necesitamos las herramientas para que los pacientes reciban su diagnóstico y tratamiento. NO más falta de exámenes, NO más falta de camas para hospitalizar, NO más carencia de medicamentos, NO más falta de talonarios para extender recetas o licencias.

Los equipos de salud somos la cara visible de una crisis que se agudiza a diario y en la que la impotencia de los pacientes, que no consiguen solución a sus problemas, se refleja en agresiones y denuncias a los profesionales, el paciente es nuestro aliado y juntos debemos exigir al Estado que Reviva la Salud de Chile.

#LaSaludEsUnDerecho